

# ¿De quién depende el prelado del Opus Dei? ¿Quién lo nombra?

El prelado del Opus Dei y la misma prelatura dependen de la Santa Sede, o sea del Romano Pontífice y de la Congregación para el Clero.

20/11/2007

El prelado del Opus Dei es nombrado por el Papa, tras seguir el procedimiento de determinación de la persona que está previsto en los

estatutos de la prelatura; estos contemplan la intervención de fieles de la misma para pronunciarse sobre quién sería el sacerdote más indicado.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/de-quien-depende-el-prelado-del-opus-dei-quien-lo-nombra/> (08/02/2026)